

### Secretaría de Previsión y Acción

## El Programa AVATT en Tucumán

El pasado 11 de abril se dio inicio al operativo previsto en la ciudad de San Miguel de Tucumán en el marco del Programa "Anses Va a Tu Trabajo" al que APJAE se encuentra adherido.

El Secretario General, Norberto Manzano, y el Secretario de Previsión y Acción Social, Argentino Giménez, viajaron a la provincia de Tucumán con la Representante Técnica ante ANSES, Dra. Beatriz Torres, para participar de la actividad junto con el Secretario General de la Seccional, César Coronel. El equipo de trabajo estuvo conformado por los miembros del Programa AVATT: Horacio Martínez (Enlace APJAE-ANSES), Marcelo Ruzner (Operador AVATT), Sabrina Ramírez (Operadora AVATT), María Chufreda, de la Dirección de Trámites Complejos; y Atilio Doña, enlace de AVATT - UDAI Tucumán.

Durante el operativo se atendieron las consultas de 54 personas y se realizaron un total de 66 trámites aproximadamente, tanto de afiliados jubilados o en edad de jubilarse, como de trabajadores activos. En los casos en que fue posible, se resolvieron trámites en línea y se brindó asesoramiento sobre diferente tipo de dudas de los afiliados. APJAE agradece al personal de ANSES que formó parte del operativo y especialmente a los directores de las áreas que lo hicieron posible: al Director General de Prestaciones Centralizadas, Manuel Arias, y a la Coordinadora de Atención a Organismos Públicos, Empresas y Entidades Intermedias, Edith Martínez Fernández. La Secretaría de Previsión y Acción Social, se propone continuar realizando próximamente similares operativos en las seccionales que APJAE tiene en todo el país.



El Secretario General asistió al operativo.



La Dra. Beatriz Torres

## Dos afiliadas que son ejemplo de superación



Claudia Stefan.



María de los Ángeles Herrera

En el marco de la Jornada de la Mujer realizada en Tanti compartimos dos situaciones que son un claro ejemplo de los avances de las afiliadas en su vida personal y laboral. En el transcurso del encuentro, la Secretaria General de la CDS Misiones, Claudia Stefan, recibió la noticia de que había aprobado el último examen de la carrera de Derecho, por lo que a partir de ahora tenemos una nueva abogada entre nuestros dirigentes.

Por otro lado, y no menos importante, fue recibir a la afiliada María de los Ángeles Herrera, de la Seccional La Rioja, quien acababa de obtener su título de enseñanza secundaria.

Ambas integrantes de nuestra organización son un modelo concreto de lo que tanto hablamos en nuestros encuentros. Dos mujeres que demuestran día a día su capacidad y su fortaleza para desempeñarse en su vida familiar, laboral y gremial y aun aspiran a alcanzar nuevas metas que les permitirán seguir avanzando en su desarrollo personal.

¡Muchas felicitaciones para Claudia y María de los Ángeles y para todas nuestras afiliadas que trabajan para lograr sus propios objetivos!

**Seguir cuidándonos nos permitirá controlar la transmisión del Covid-19**

- Esquema de vacunación completo
- Lavado frecuente de manos

- Uso de barbijo en lugares cerrados
- Ventilación cruzada

**¡No nos descuidemos!**